



Rentrée scolaire 24-25

Haute en couleur à l'image de nos valeurs !



Chers parents,

Un événement très spécial arrive à grands pas pour vous et votre enfant, le début de la maternelle ! Nous vous attendrons le mercredi 28 août à 10 h 00 pour la rentrée scolaire. Pour cette journée, nous invitons les élèves à apporter un chandail blanc uni que nous personnalisons de façon "Tie Dye". Ce chandail sera réutilisé tout au long de l'année lors de nos journées thématiques.

Vous assisterez à une rencontre de parents en compagnie de l'enseignante. Cette rencontre durera approximativement 1 heure. Pendant ce temps, votre enfant pourra s'amuser dans les jeux gonflables, sous la supervision des adultes présents. Pour le bon déroulement de l'activité, **votre enfant doit avoir une paire de bas en sa possession.**

À la fin de la rencontre, vous pourrez vous diriger sur la cour d'école pour le dîner. Des hot-dogs, breuvages et desserts seront servis aux élèves ainsi qu'aux parents. **Il est important d'apporter vos assiettes et ustensiles.** Vous pourrez ensuite quitter avec votre enfant.

Notez que la semaine suivant la rentrée, afin de faciliter la transition et l'intégration de votre enfant dans ses nouvelles fonctions d'élève, il sera à temps partiel à l'école. L'horaire progressif vous sera envoyé au courant de l'été.

Nous vous souhaitons de très belles vacances estivales et au plaisir de se rencontrer en août !


Valérie Tremblay
Directrice

